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ATA DA TRIGÉSIMA SEXTA (36ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

Presidida pela Sra. Vereadora Sônia Regina Rodrigues 

Módena; secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares. 

 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano dois 

mil e vinte e dois, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador 

Santo Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

presidida pela Sra. Vereadora Sônia Regina Rodrigues 

Módena; secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares, 

a trigésima sexta (36ª) Sessão Ordinária do Segundo (2º) Ano 

da Décima Oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de 

Mogi Mirim, previamente programada e devidamente 

convocada nos termos da Relação da Matéria, datada de 

outubro de 2022. Às 18h38, feita a primeira chamada nominal 

dos Srs. Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do disposto 

no Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 (Regimento 

Interno vigente) e constatando-se haver número legal para o 

início dos trabalhos, conforme dispõe o Artigo 106, da já 

citada Resolução, eis que se encontravam presentes os Srs. 

Vereadores: Ademir Souza Floretti Junior (01), Alexandre 

Cintra (02), Cinoê Duzo (03), Dirceu da Silva Paulino (04), 

Geraldo Vicente Bertanha (05), João Victor Coutinho 

Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha (07), Lúcia Maria 

Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares (09), Luzia 

Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina Choquetta (11), 

Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos Antônio Franco (13), 

Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo Aparecido Magalhães 

(15), Sônia Regina Rodrigues Módena (16) e Tiago César 

Costa (17), conforme, aliás, veem-se as respectivas assinaturas 

apostas à Folha de Presença - Registro de Comparecimentos e 

Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao 

final da presente ata, a Sra. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da presente sessão. Posto isso, conforme o disposto 

no Parágrafo Único, do Artigo 106, da citada Resolução, 

convidou o Vereador Geraldo Bertanha para que procedesse à 
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leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. Por questão de ordem, 

fez uso da palavra o Vereador Geraldo Vicente Bertanha 

pedindo a retirada do requerimento Nº 452/2022. Colocado a 

votos, em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por 

unanimidade, o pedido do Vereador. Cumprida dita 

providência, dando por iniciada a parte reservada ao 

“EXPEDIENTE”, a Sra. Presidente, na sequência, deu 

ciência à Casa, por meio de leitura da seguinte matéria: 1. 

Projeto de Lei nº160 de 2022 de autoria do Prefeito 

Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de 

Mensagem nº 114/2023, datada de 20/08/2022, objeto do 

Ofício nº 114/2023, de igual data, “Dispondo sobre instituição 

de passagem em imóvel do município de Mogi Mirim, e dando 

outras providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 2. Projeto de 

Lei nº 161 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, “Dispondo sobre prorrogação do prazo 

estabelecido na lei Municipal número nº 5.745 de 16 de 

dezembro de 2015, e dando outras providências”; (ao exame 

das Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do 

Regimento Interno). 3. Projeto de Lei nº 162 de 2022, de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

“Dispondo sobre a permissão de uso título precário ônus de 

bem público que específica ao 197º grupo Escoteiro Encanto 

das matas, e dando outras providências”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do Regimento 

Interno). 4. Projeto de Lei complementar nº 13 de 2022, de 

autoria da Mesa Diretora da Câmara Municipal, “Dispondo 

sobre cargos em comissão, de livre nomeação e exoneração, 

na Câmara Municipal de Mogi Mirim e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49 do Regimento Interno). 5. Projeto de Lei nº 

153 de 2022, de autoria vereador Geraldo Vicente Bertanha, 

“Dispondo sobre a obrigatoriedade da empresa de transporte 

público coletivo urbano de ônibus que presta serviço no 

Município de Mogi Mirim, afixar, no interior dos veículos, 

placa informativa sobre o crime de importação sexual, e dando 
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outras providencias”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49 do Regimento Interno). 6. Projeto de Lei nº 

159 de 2022, autoria da Mesa da Diretora da Câmara 

Municipal, “Alterando o Art. 2º da Lei n º 5.572 de 23 julho 

de 2014, para restringir os benefícios de férias-prêmio 

somente ao detentor do tempo de serviço prestado unicamente 

ao Município de Mogi Mirim e dando outras providências; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Art. 49 do 

Regimento Interno). Ato contínuo, a Sra. Presidente submeteu 

à apreciação e à votação dos nobres Vereadores os seguintes 

REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa (aprovados 

pela Casa): nºs. Requerimento Nº 432/2022 - Assunto: 

ENVIO AO PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, MINUTA DO PROJETO DE LEI DE 

MODERNIZAÇÃO E AMPLIAÇÃO DO SISTEMA 

CICLOVIÁRIO DE MOGI MIRIM. Autoria: CINOÊ DUZO. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, foi aprovado por 

unanimidade o requerimento. Requerimento Nº 453/2022 - 

Assunto: Requeiro ao Exmo Prefeito dr. Paulo de Oliveira e 

Silva que, através da Secretaria competente, encaminhe 

relatório de quantos, quais são e onde estão sendo aplicados 

os impostos arrecadados do Itaú Data Center. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. Colocado a votos, em sessão de 

hoje, foi aprovado por unanimidade o requerimento. 

Requerimento Nº 454/2022 - Assunto: Requeiro ao Exmo 

Prefeito dr. Paulo de Oliveira e Silva que, através da 

Secretaria competente, encaminhe relatório de quantos, quais 

são e onde estão sendo aplicados os repasses realizados pelas 

Concessionárias Renovias e Intervias. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA. Colocado a votos, em sessão de hoje, foi aprovado 

por unanimidade o requerimento. Requerimento Nº 455/2022 - 

Assunto: Requer ao Sr. Prefeito Municipal que, por meio da 

secretaria competente, que informe esta Casa de Leis, detalhes 

acerca dos trabalhos realizados pelo CEMMIL, em Mogi 

Mirim, nas áreas rurais da cidade. Autoria: GERALDO 

VICENTE BERTANHA. Colocado a votos, em sessão de 

hoje, foi aprovado por unanimidade o requerimento. 
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Requerimento Nº 456/2022 - Assunto: REQUEIRO 

HOMENAGEM, COM ENTREGA DE PLACA PARA O 

DIA 28 DE NOVEMBRO DE 2022, ÀS 18:30 HS NO 

PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM, 

AO MOTO CLUBE EXCLUÍDOS MC PELO JUBILEU DE 

PRATA COMEMORADO NO DIA 05 DE NOVEMBRO DE 

2022. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, foi aprovado por unanimidade o 

requerimento. Requerimento Nº 458/2022 - Assunto: 

REQUEIRO AO PREFEITO PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR MEIO DAS SECRETARIAS COMPETENTES, 

INFORMAÇÕES SOBRE AS CONDIÇÕES ESTRUTURAIS 

E DO TELHADO DA SANTA CASA DE MOGI MIRIM, 

SOB INTERVENÇÃO ADMINISTRATIVA DA 

PREFEITURA. Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA 

TENÓRIO. Colocado a votos em sessão de hoje, foi aprovado 

por unanimidade o requerimento. Requerimento Nº 459/2022 - 

Assunto: Requeiro à Secretaria de Segurança Pública do 

estado de São Paulo; o reforço do patrulhamento da Polícia 

Militar no município de Mogi-Mirim/SP. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, foi aprovado por unanimidade o 

requerimento. Requerimento Nº 460/2022 - Assunto: Requeiro 

ao Exmo Prefeito dr. Paulo de Oliveira e Silva que, através da 

Secretaria competente encaminhe informações se há um índice 

provisionado para o reajuste de salário do servidor público 

para 2023 na LOA – Lei Orçamentária Anual. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. Colocado a votos, em sessão de 

hoje, foi aprovado por unanimidade o requerimento. 

Requerimento Nº 461/2022 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES SOBRE A ISENÇÃO DO IPTU PARA 

TEMPLOS RELIGIOSOS DE QUALQUER CULTO QUE 

REALIZAM SUAS ATIVIDADES EM IMÓVEIS 

LOCADOS NO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Colocado a votos, 

em sessão de hoje, foi aprovado por unanimidade o 

requerimento. Requerimento Nº 462/2022 - Assunto: 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

5 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A REFORMA DO 

GINÁSIO DA VILA DIAS. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Colocado a votos, em sessão de hoje, 

foi aprovado por unanimidade o requerimento. Requerimento 

Nº 463/2022 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE 

AS ATIVIDADES ESPORTIVAS PROMOVIDAS NO 

GINÁSIO DO TUCURÃO. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Colocado a votos, em sessão de hoje, 

foi aprovado por unanimidade o requerimento. Requerimento 

Nº 464/2022 - Assunto: Requeiro ao Excelentíssimo Sr. 

Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua 

secretaria competente; cópia do Edital da licitação destinada à 

contratação de nova Empresa Prestadora de Serviço de 

Transporte Público Coletivo, e cópia de eventuais aditivos, 

retificações ou alterações do mesmo, caso tenham sido feitas. 

Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, foi aprovado por 

unanimidade o requerimento. Requerimento Nº 465/2022 - 

Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo 

de Oliveira e Silva, através da secretaria competente, 

informações e os números de ocorrências registradas pela 

Guarda Municipal no presente ano, contemplando a zona rural 

e as demais regiões. Autoria: JOELMA FRANCO DA 

CUNHA. Colocado a votos, em sessão de hoje, foi aprovado 

por unanimidade o requerimento. Requerimento Nº 466/2022 - 

Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo 

de Oliveira e Silva, através das secretarias e departamentos 

competentes, a relação atualizada de entidades contempladas 

com benefícios nas cobranças do SAEE. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA. Colocado a votos, em sessão de hoje, 

foi aprovado por unanimidade o requerimento. Na sequência, 

a Sra. Presidente deu por aprovadas, conforme deliberação do 

Plenário, as seguintes INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. 

Prefeito Municipal: Indicação No 691/2022 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE 

OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, ROÇAGEM, LIMPEZA E COLETA DE 
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ENTULHOS EM ÁREA VERDE LOCALIZADA ATRÁS 

DO CEMITÉRIO MUNICIPAL, NA AVENIDA 22 DE 

OUTUBRO. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. 

Indicação Nº 693/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE INSTALAÇÃO DE DISPOSITIVO DE 

ESCOAMENTO DE ÁGUA (CANALETA) NA ESQUINA 

DAS RUA SÃO PAULO E SÃO JOSÉ, NA SANTA CRUZ. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

694/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

REALIZAÇÃO DA REMARCAÇÃO DA FAIXA DE 

PEDESTRES NA ESQUINA DAS RUA SÃO PAULO E 

SÃO JOSÉ, NA SANTA CRUZ. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 695/2022 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, REALIZE LIMPEZA EM TODA A 

EXTENSÃO DO CÓRREGO DO LAVAPÉS. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 696/2022 - Assunto: 

Indico ao Exmo. Sr. Prefeito, Dr. Paulo Silva, a realização de 

mutirão de exames médicos voltados aos servidores públicos, 

com a finalidade de diagnósticos precoces de eventuais casos 

de câncer de próstata ou de mama, acompanhados de uma 

campanha para conscientização sobre a importância destas 

medidas. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. 

Indicação Nº 697/2022 - Assunto: Indico ao Exmo. Sr. 

Prefeito, Dr. Paulo Silva, a implantação de um sistema de 

monitoramento por câmeras de segurança na zona rural de 

nosso município, visando garantir maior segurança para a 

população desta localidade. Autoria: JOELMA FRANCO DA 

CUNHA. Indicação Nº 699/2022 - Assunto: Indico ao Exmo. 

Senhor Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por 

meio da secretaria competente, a realização de avaliação 

técnica e de medidas efetivas visando a melhoria do sistema 
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de drenagem urbana de águas pluviais e da rede de esgoto na 

Rua Lázaro Franco de Moraes. Autoria: JOELMA FRANCO 

DA CUNHA. Indicação Nº 700/2022 - Assunto: Indico ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, por meio da secretaria competente, que avalie a 

possibilidade de conceder cesta natalina para os servidores 

públicos municipais no presente ano. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA. Indicação Nº 701/2022 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO A 

PODA DE UM INDIVÍDUO ARBÓREO NA UBS SANTA 

CLARA, REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 702/2022 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO A 

PODA DE UM INDIVÍDUO ARBÓREO SITUADO NA 

AVENIDA LUIZ GONZAGA DE AMOEDO CAMPOS 

SENTIDO CENTRO-BAIRRO, PRÓXIMO A ESCOLA 

EMEB PROF MARIO ANTONIO TOREZAN, NA 

CALÇADA DO COMPLEXO DE LAZER – ZERÃO. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 703/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO A PODA DE DOIS INDIVÍDUOS 

ARBÓREOS SITUADOS NA AVENIDA LUIZ GONZAGA 

DE AMOEDO CAMPOS SENTIDO BAIRRO-CENTRO, 

PRÓXIMO AO NUMERAL 1355, NA CALÇADA DO 

COMPLEXO DE LAZER – ZERÃO. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 704/2022 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADA A DESOBSTRUÇÃO DE DOIS BUEIROS 

LOCALIZADOS NA AVENIDA PEDRO BOTESI, 
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DEFRONTE AO PONTO DE ÔNIBUS, NA LATERAL DO 

MURO DO CEMITÉRIO, PRÓXIMO AO NUMERAL 1064 

DO OUTRO LADO DA VIA, SENTIDO BAIRRO-CENTRO, 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 705/2022 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NO 

CANTEIRO CENTRAL DA AVENIDA PEDRO BOTESI, 

PRÓXIMO AO NUMERAL 1705, VIA SENTIDO BAIRRO- 

CENTRO, REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 706/2022 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO 

ESTUDOS PARA A PLANTAÇÃO DE INDIVÍDUOS 

ARBÓREOS ADEQUADOS NA EXTENÇÃO DO 

CANTEIRO CENTRAL DA AVENIDA PEDRO BOTESI, 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 707/2022 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

MANUTENÇÃO NA PLACA DE SINALIZAÇÃO DE 

TRÂNSITO, LOCALIZADA NA RUA TENENTE JOSÉ 

VALPASSOS VIANA (PRÓXIMO AO NUMERAL 126) – 

BAIRRO SEHAC, REGIÃO LESTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. A seguir, a senhora Presidente 

submeteu à apreciação e à votação dos nobres Vereadores as 

seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela 

Casa): Por questão de ordem, fez uso da palavra o Vereador 

Dirceu da Silva Paulino pedindo que as moções sejam votadas 

em bloco. Colocado a votos, em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o pedido do Vereador. Por questão 

de ordem, fez uso da palavra o Vereador Tiago César Costa 

pedindo que fosse consultado o plenário para que a moção de 
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nº 350/2022 fosse lida na íntegra por ele mesmo. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, a Câmara aprovou, por 

unanimidade, o pedido do Vereador. Por questão de ordem, 

fez uso da palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior 

pedindo a entrada da moção Nº 353 e a leitura na integra da 

moção Nº 347. Colocado a votos, em Sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, por unanimidade, o pedido do Vereador para 

a leitura da moção na íntegra. Moção Nº 345/2022 - Assunto: 

MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS PARA A POLÍCIA 

MILITAR DO VIGÉSIMO SEXTO BATALHÃO DE 

POLÍCIA DO INTERIOR, PELA “CERIMÔNIA DE 

VALORIZAÇÃO DO POLICIAL MILITAR” REALIZADO 

NO DIA 17 DE OUTUBRO DE 2022. Autoria: SÔNIA 

REGINA RODRIGUES MÓDENA. Moção Nº 346/2022 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS AO 

PREFEITO DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, A 

PRESIDENTE CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS 

DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA DE MOGI MIRIM, 

DAYANE AMARO COSTA, A PROFESSORA ANA LÚCIA 

BUENO PERUCHI, SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO, AO 

SECRETÁRIO DE ESPORTES, JUVENTUDE E LAZER, 

WILLIANS MENDES DE OLIVEIRA, A SENHORA ROSA 

MARIA SILVA, PRESIDENTE CONSELHO MUNICIPAL 

DO ESPORTE E A EDUCADORA FÍSICA LUCIANA DE 

FÁTIMA AZEVEDO PERUGINI PELO 1º PASSEIO DA 

INCLUSÃO DE MOGI MIRIM REALIZADO DIA 08 DE 

OUTUBRO DE 2022. Autoria: ALEXANDRE CINTRA, 

LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO, ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES, LUZIA CRISTINA CORTES 

NOGUEIRA. A Moção Nº 347/2022 foi lida na íntegra pelo 

vereador Ademir Souza Floretti Junior - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

PELOS 4 ANOS DA IGREJA AMOR E FÉ EM MOGI 

MIRIM. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Moção Nº 348/2022 - Assunto: Moção Honrosa de 

Congratulações e Aplausos ao Corpo de Bombeiros de Mogi- 

Mirim/SP, que em nome do Secretário Luiz Carlos Pinto e do 
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coordenador Luiz Roberto Di Martini, cumprimento toda a 

corporação, pelo treinamento realizado sobre acidentes 

domésticos, no dia 15 de outubro de 2022, na praça da Igreja 

Matriz de São José, em referência a lei municipal nº 

6.037/2018, que instituiu a Campanha Municipal de 

Prevenção de Acidentes Domésticos. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES. Moção Nº 349/2022 - 

Assunto: Moção de Repúdio ao Governo do Irã, pela 

perseguição às crenças e violação dos direitos dos Bahá’ís, 

detidos, julgados e presos. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. 

A Moção Nº 350/2022 foi lida na integra pelo Vereador Tiago 

César Costa - Assunto: MOÇÃO DE REPÚDIO AO 

TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL PELO 

ENTENDIMENTO QUE CULMINOU EM ATOS DE 

CENSURA EM FACE DE ALGUNS MEIOS DE 

COMUNICAÇÃO E IMPRENSA FERIRAM PRINCÍPIOS 

CONSTITUCIONAIS INTÓCAVEIS. Autoria: TIAGO 

CÉSAR COSTA. Moção Nº 351/2022 - Assunto: MOÇÃO 

DE PESAR COM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA ROSA BORÓ BRUNO, 

OCORRIDO DIA 23 DE OUTUBRO DE 2022. Autoria: 

DIRCEU DA SILVA PAULINO. Moção Nº 353/2022 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR COM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DA SENHORA ELVIRA 

NOGUEIRA DE OLIVEIRA, OCORRIDO NO ÚLTIMO 

DIA 24 DE OUTUBRO DE 2022. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Colocadas a votos, em sessão de hoje, 

em bloco, as moções foram aprovadas pela maioria dos 

presentes. A seguir, a Sra. Presidente colocou à disposição dos 

Srs. Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofício 

nº 73/2022 em referência à resposta do Ofício n. CM/GP 

333/2022, de 11/10/2022 – requerimento n. 428/2022 do 

vereador Orivaldo Aparecido Magalhães. Ofícios nºs 620, 

621, 622, 623, 624, 625, 626, 627, 628, 629, datados de 21 e 

24 de outubro de 2022, todos subscritos pelo Chefe de 

Gabinete do Prefeito Municipal, Állan Rodrigues Alves, 

respectivamente, respondendo a respeito da Indicação nº 
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310/2022; Indicação nº 658/2022; Indicação nº 509/2022; 

Indicação nº 752/2022; Indicação nº 750/2022; Indicação nº 

673/2022; Indicação nº 803/2022; Indicação nº 107/2022; 

Indicação nº 684/2022; Indicação nº 372/2022; desta 

Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores 

vereadores interessados). A seguir, a Sra. Presidente deu 

ciência à Casa sobre a convocação feita por meio do 

requerimento Nº 433 de 2022, da vereadora Joelma Franco da 

Cunha, convidando os participantes Joalice, Alice, Amanda, 

Elaine e Luciano, com a intenção de discutir sobre as questões 

do novo piso salarial da enfermagem, porém eles não puderam 

estar presentes, como justificado pela vereadora Joelma 

Franco da Cunha, que fez a leitura do pleito desses 

representantes. Não havendo mais proposituras, ou quaisquer 

outros documentos, para serem levados ao conhecimento do 

Plenário, a Sra. Presidente facultou o uso da palavra no 

“Expediente”, anunciando os oradores inscritos, conforme § 

6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. Fez uso da palavra o 

vereador Geraldo Vicente Bertanha agradecendo o Deputado 

Alexandre Leite pelos benefícios trazidos à cidade, desta vez a 

Prefeitura está comprando uma retroescavadeira com verba 

proveniente do Deputado, que será utilizada na zona rural. 

Dito isso, destacou que está convocando uma audiência 

pública para debater sobre a segurança na zona rural, pois ela 

já sofre com as estradas e agora também com a segurança. 

Frisou a importância da questão agrícola por ser o segundo 

pilar na economia da cidade. Citou alguns casos de furtos e 

roubos de tratares na cidade, comentando da logística que é 

para fazer um crime desse, pois não é simples. Finalizou 

dizendo que algo precisa de ser feito nessa questão e que é 

triste ver alguém financiando um trator para a vida toda e tê-lo 

roubado assim. Fez uso da palavra o vereador João Victor 

Coutinho Gasparini cumprimentando a aluna Ana Júlia da 

EMEB Jorge Bertolaso Stella pela terceira colocação no 

concurso de redação EPTV na escola. Destacou que foi feita 

uma modificação na Lei Orçamentária para aumentar o passe 

universitário, citou que outros investimentos em educação 
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serão votados nesta casa, indo ao encontro do objetivo que é 

melhorar esse campo na cidade. Ressaltou a velocidade com 

que lâmpadas estão sendo trocadas em várias regiões da 

cidade, dizendo que é avanço dessa gestão. Salientou sua 

solicitação à secretaria de Meio Ambiente sobre a 

continuidade do plano municipal de arborização, no caso, a 

extensão do plano na Nagib Chaib, chegando até Mogi Guaçu. 

Fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco da Cunha 

reforçando a fala do vereador Geraldo Bertanha sobre os 

roubos de tratores, lamentou a decisão do STJ, no AREsp 

974.254, que disse que arrombamento de cadeado, mesmo 

portando arma de fogo, não configura crime de tentativa de 

furto. Criticou essa decisão por prejudicar o trabalhador 

honesto no País em favorecimento de criminosos. Disse que a 

audiência do vereador Geraldo Bertanha será muito 

importante para a cidade por tocar justamente nesse tema da 

segurança pública. Fez uso da palavra a vereadora Lúcia 

Maria Ferreira Tenório agradecendo a aprovação de um 

requerimento sobre o telhado da Santa Casa. Disse que está 

muito feliz por estar fazendo as cirurgias na Santa Casa, sendo 

realizados 4 procedimentos. Destacou que estão no “Outubro 

Rosa” e que haverá alguns eventos dos quais participará com 

outros profissionais, mostrando a importância da prevenção ou 

do diagnóstico dele. Fez uso da palavra o vereador Luís 

Roberto Tavares parabenizando Mogi Mirim pelos 253 anos e 

Itapira pelos 202 anos, disse que esteve no desfile, 

parabenizando os organizadores e principalmente o TG 02-

023, lembrou a importância de estar havendo um 

acompanhamento por parte de um funcionário na Prefeitura à 

fanfarra do Tiro de Guerra. Comentou sobre uma rua no 

Parque das Laranjeiras que inundava, trazendo prejuízos à 

região, porém hoje, depois de ter passado por melhorias, não 

ocorrem mais os problemas. Fez uso da palavra a vereadora 

Luzia Cristina Cortes Nogueira parabenizando as escolas pelo 

desfile ocorrido na cidade. Destacou alguns eventos na cidade, 

citando o evento no Zerão, onde houve diversões para as 

crianças e bandas musicais. Comentou sobre a previsão de 
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colocação de lâmpadas no Parque das Laranjeiras, pois há 

pontos em que não há postes, porém até o final do ano esse 

problema será solucionado. Fez uso da palavra a vereadora 

Mara Cristina Choquetta comentando que nesta semana é a 

semana GEEK, estando disponível atrações como a exposição 

de videogame, o Mamed (maior colecionador de videogames 

do Brasil), o “Betão Mota de Oliveira”, que é um competidor 

de games, juntamente com o Lucas Meneghini, outro 

competidor, e o Murilo Choquetta, que é um streamer. Fez 

uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães 

dizendo ser preocupante o momento do País, pois empresas 

estão aguardando os resultados das eleições para poderem 

investir. Lamentou um ministro do TSE censurando uma rede 

de comunicação, perseguindo pessoas e grupos. Citou uma 

situação em que uma ministra acompanhou o voto do relator, 

mesmo ferindo uma cláusula pétrea. Condenou as 

interferências do judiciário nos poderes executivo e 

legislativo, finalizou dizendo que aqui deve ser um país de 

liberdade, pois ninguém quer mais uma ditadura instaurada. 

Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa dizendo que 

foi procurado por uma moça, que estava precisando de 

atendimento para a mãe, criticou os passadores de pano na 

Câmara que não fazem nenhuma cobrança ao Prefeito 

enquanto pessoas morrem lá fora, como o caso dessa senhora 

citada. Questionou onde está o dinheiro aprovado aqui na 

Câmara para a área da saúde, pois há relatos de falta de 

equipamentos ou que alguns estão fora de funcionamento. 

Lamentou a incompetência do governo em deixar a situação 

chegar a esse ponto. Fez uso da palavra o Ademir Souza 

Floretti Junior parabenizou o Tiago Costa pela moção de 

repúdio ao TSE pela censura a órgãos de imprensa. Repudiou 

as publicações de um secretário do governo municipal, que 

apenas intensifica a intolerância religiosa aos Evangélicos e 

aos Católicos. Comentou sobre duas indicações de sua autoria 

relacionadas a alagamentos de ruas, no caso, citou a rua Pedro 

Botesi, em que há vários bueiros entupidos, reforçou a 

necessidade de ser feita a limpeza desses locais para melhor 
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escoamento da água. Fez uso da palavra o vereador Alexandre 

Cintra agradecendo a presença do Valter Polettini, ex-diretor 

da Câmara. Destacou sua moção de aplausos pelos 40 anos do 

Lar São Francisco, que é uma associação civil de direito 

privado. Tem como objetivo o acolhimento provisório e, 

excepcionalmente, de longa permanência. Parabenizou a 

gestão atual e anterior da entidade pelo trabalho realizado. Fez 

uso da palavra o vereador Cinoê Duzo parabenizando o desfile 

feito no fim de semana, entretanto comentou que o evento foi 

feito pelas mãos de servidores públicos, relembrando o 

aumento de apenas 2% aos funcionários, que foram 

desrespeitados com isso. Questionou onde está o repasse do 

Governo Federal à Prefeitura para os agentes de saúde da 

cidade. Finalizou apoiando a causa da enfermagem, que teve o 

aumento dado pelo Governo Federal e suspendido pelo STF. 

Fez uso da palavra o vereador Dirceu da Silva Paulino 

parabenizando o Weberty pela escultura, lamentou que a 

motivação foi algo triste, mas a lembrança que ela 

proporcionará será inesquecível. Destacou que foi colocado o 

aviso sobre a licitação da reforma da UBS do Jardim Paulista, 

agradecendo à Prefeitura pelo feito. Finalizou deixando um 

abraço para o seu amigo Bruno, que perdeu a mãe, sendo 

citada na moção aprovada hoje feita por ele. Não havendo 

mais oradores inscritos, a Sra. Presidente suspendeu a Sessão 

às 20h29, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, a Sra. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da “ORDEM DO 

DIA”, submetendo à apreciação da Casa o que segue: A Sra. 

Presidente, com base nos Arts. 113, § 5º, I; 156, V e 167, 

colocou em votação uma inversão da pauta. Colocado a votos, 

em sessão de hoje, a inversão da pauta foi aprovada por 

unanimidade. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador 

Marcos Paulo Cegatti dizendo que os custos relacionados à 
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execução do Projeto de Resolução nº 04 não foram avaliados 

pela comissão de finanças e orçamento. Na sequência, a Sra. 

Presidente suspendeu a sessão às 20h39, reabrindo-a às 

20h54. Pela ordem, fez uso da palavra o vereado Marcos 

Paulo Cegatti pedindo, com base nos Arts. 156, VI; 113 § 5º, 

II e 169, adiamento do projeto por três (3) dias. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o pedido do vereador foi aprovado 

por unanimidade. EM TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto 

no § 1º, inciso I, do Artigo 171 do Regimento Interno. 1. 

Projeto de Lei n° 148, de 2022, de autoria do Prefeito 

Municipal, “dispondo sobre a abertura de crédito adicional 

suplementar, por excesso de arrecadação, no valor de R$ 

7.292.280,00”. Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e 

Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência 

Social e de Finanças e Orçamento. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o Projeto de Lei n° 148 de 2022 foi aprovado 

por unanimidade. 2. Projeto de Lei n° 155, de 2022, de autoria 

do Prefeito Municipal, “dispondo sobre a abertura de crédito 

adicional especial suplementar, por remanejamento parcial de 

dotações orçamentárias, no valor de R$ 105.000,00”. Parecer 

Conjunto das Comissões de Justica e Redação; de Educação, 

Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e 

Orçamento. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de 

Lei n° 155 de 2022 foi aprovado por unanimidade. 3. Projeto 

de Lei n° 157, de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, 

“autorizando o Município de Mogi Mirim, pelo Poder 

Executivo, a firmar Convênio ou Acordo de Cooperação 

Técnica com os Municípios limítrofes, visando ações 

integradas entre as Guardas Civis Municipais (GCMs), e 

dando outras providências”. Parecer Conjunto das Comissões 

de Justiça e Redação e de Obras, Serviços Públicos e 

Atividades Privadas. Fez uso da palavra o vereador Tiago 

César Costa dizendo que esse projeto é importante, ainda mais 

pelo o que vem acontecendo com a zona rural de Mogi Mirim, 

com excesso de furtos e roubos de materiais de quem produz 

na cidade. Destacou que foi feita uma reunião envolvendo 

vereadores e moradores de zonas rurais, posteriormente 
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conseguiram trazer duas viaturas para patrulhar essas áreas, 

buscando mitigar o problema, porém lamentou que as polícias 

civil e militar estão sucateadas. Finalizou dizendo que esse 

convênio vem para ajudar o município, fortalecendo sua 

segurança. Fez uso da palavra o vereador Geraldo Vicente 

Bertanha dizendo que a ideia do projeto não é aumentar o 

número de guardas municipais, mas sim dar liberdade para o 

policial poder adentrar nas cidades limítrofes, quando ele 

estiver no encalço do bandido. Destacou que os comandantes 

das Guardas fizeram esse pedido, dando mais força para os 

policiais poderem concluir a perseguição. Fez uso da palavra o 

vereador Orivaldo Aparecido Magalhães dizendo que essa 

questão da jurisdição é importantíssima, aumentando a 

segurança dos policiais. Lamentou pelos 59 policiais mortos 

divulgados pela imprensa. Frisou que recebe pedidos da 

população, porém sente-se impotente por não conseguir 

resolver. Destacou que, hoje, vivemos na era digital e que há 

condições de fazer monitoramento usando câmeras sem cabo, 

apenas usando a internet ou satélites. Citou alguns casos de 

roubos que mostram a força dos bandidos, que cada vez mais 

são audaciosos ao cometer os crimes. Reforçou a importância 

desse projeto, entretanto comentou que é necessário haver 

mais ronda ostensiva, mais patrulha rural e mais ronda em 

outras localidades da cidade. Fez uso da palavra a vereador 

Joelma Franco da Cunha dizendo que Mogi Mirim conta, em 

média, com 93 guardas civis, porém, pelo tamanho da cidade, 

seriam necessários 140 policiais para fazerem a vigia e a 

segurança. Destacou que há uma necessidade de a justiça não 

proteger bandido, lamentando uma decisão do STJ que não 

verificou como tentativa de roubo em um caso específico. 

Finalizou dizendo que esse acordo é benéfico e que mais 

junções precisam ser feitas para combater a atuação dos 

criminosos. Fez uso da palavra o vereador Alexandre Cintra 

dizendo que o Secretário de segurança disse que a cidade tem 

em torno de 95.000 habitantes, comentou sobre as várias 

cidades limítrofes com Mogi Mirim, disse que o ideal seria 

trabalhar em consórcio, porém o custo para manter essa ideia é 
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alto, sendo de muita utilidade realizar esse termo de 

cooperação. Reforçou que, com esse projeto, quem ganha é a 

região da baixa mogiana, principalmente Mogi Mirim. Fez uso 

da palavra o vereador Cinoê Duzo demonstrando o seu apoio 

aos Guardas Civis, lembrou que eles são servidores públicos 

da cidade e, como todos os outros servidores, tiveram um 

aumento de apenas 2%. Ato contínuo, a Sra. Presidente, 

vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena, solicitou ao 1º 

Vice-Presidente, vereador Geraldo Vicente Bertanha, que 

ocupasse a direção dos trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente 

ocupou a direção da Mesa e facultou o uso da palavra à 

vereadora. Fez uso da palavra a vereadora Sônia Regina 

Rodrigues Módena dizendo que as pautas da segurança 

possuem seu apoio. Relembrou que a cidade tem uma Lei 

aprovada, na época do Prefeito Carlos Nelson, que já dá esse 

suporte necessário para que a Guarda de Mogi Mirim faça 

parte do convênio. Destacou que a polícia deveria ser 

municipalizada, tirando a responsabilidade do Estado, pois o 

Município, por meio das Guardas, já faz parte do trabalho que 

seria Estadual. Retomando os trabalhos, a Sra. Presidente, 

vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena, colocou o Projeto 

de Lei n° 148 de 2022 em votação, em sessão de hoje, sendo 

aprovado por unanimidade. Finda a pauta constante da 

“Ordem do Dia”, a Sra. Presidente passou, desde logo, à parte 

dos trabalhos reservada à “EXPLICAÇÃO PESSOAL”, 

conforme determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Fez uso da palavra o 

vereador Geraldo Vicente Bertanha dizendo sobre o descaso 

que está a saúde na cidade, lamentou não poder resolver toda a 

situação. Comentou sobre a senhora que morreu recentemente 

por falta de atendimento, questionou se ela teria sobrevivido 

se tivesse um atendimento especializado. Destacou que falou 

com o administrador da Santa Casa para ele passar-lhe o que 

está faltando e, assim, poder divulgar até mesmo em sua rádio, 

pedindo ajuda à população, porém está aguardando até hoje, 

parece que não querem pedir ajuda, mesmo a situação estando 

delicada. Fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco da 
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Cunha dizendo que o Conselho Tutelar diz que é dever da 

família, da comunidade, da sociedade em geral e do poder 

público assegurar com absoluta prioridade a efetivação dos 

direitos das crianças. Destacou que, hoje, há cinco (5) 

conselheiras que são muito atuantes na entidade, reforçou que 

o conselho saiu da Chefia de Gabinete e foi para a Segurança. 

Citou alguns dados da atuação do Conselho Tutelar, 

mostrando um aumento em diversas áreas, expondo a 

necessidade de atuação dos vereadores para mitigarem esse 

problema. Finalizou dizendo que fará um requerimento 

questionando a Secretária de Saúde, Clara, por negar uma 

emenda conseguida pela Vice-Prefeita para colocar em 

funcionamento uma unidade móvel odontológica. Fez uso da 

palavra a vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório 

respondendo o apontamento do vereador Tiago sobre a Santa 

Casa, disse que entrou em contato com o responsável pela 

tomografia e ficou a par da situação, comentou que, no 

sábado, o tomógrafo já estava no local, porém, para ser 

instalado, tem todo um processo a ser feito, levando alguns 

dias. Destacou que não soube do caso da senhora, porém 

relatou como funciona a Santa Casa dizendo que há a divisão 

feita por setores, cada um com sua especialidade, então, por 

vezes, pode acontecer de haver algum leito livre, mas não 

seria o específico para certos casos. Fez uso da palavra a 

vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira respondendo à 

vereadora Joelma dizendo que não localizou a verba 

conseguida pela Vice-Prefeita. Disse que conversou com a 

equipe da saúde e foi-lhe comentado que tudo que é da área 

Federal deve ter o projeto feito antes, para verificação por 

parte do Ministério, e, posteriormente, a verba é liberada. Fez 

uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães 

agradecendo e tecendo elogios ao Corpo de Bombeiros pelo 

treinamento feito no dia 15 de outubro, comentou que foi tão 

bom que até crianças começaram a acompanhar a situação, 

tendo chance de aprender muitas coisas capazes de salvar 

pessoas. Destacou que esse treinamento também está sendo 

feito nas escolas municipais, dito isso, finalizou dizendo que 
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qualquer homenagem lhes feita é muito pouco, pois merecem 

muito mais. Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa 

dizendo que dia 30 escolherão entre o futuro do Brasil e o 

ladrão, destacou que censuraram a Jovem Pan, falará por ela, 

por ter imunidade parlamentar. Destacou a relação de Lula 

com vários líderes na América do Sul relacionados ao 

socialismo e ditaduras. Citou vários nomes relacionados a 

Lula e ao seu partido como tendo sido condenados por 

corrupção. Frisou que o País não pode deixar que isso 

aconteça novamente, finalizou dizendo que a bandeira do 

Brasil não será vermelha. Fez uso da palavra o vereador 

Ademir Souza Floretti Junior parabenizando o vereador Tiago 

pela fala. Criticou a Secretaria de Esportes e a Prefeitura por 

não citar o nome dele numa conquista financeira utilizada para 

a reforma do piso do Ginásio da Vila Dias, lamentou a 

secretaria por ter feito isso. Ressaltou que fez o requerimento 

de nº 461, que requer informações sobre a isenção de IPTU 

para templos religiosos de qualquer culto que realizem suas 

atividades no município. Fez uso da palavra o vereador 

Alexandre Cintra agradecendo por poder assinar o 

requerimento da audiência sobre a falta de professores nas 

escolas e nas creches, frisou o quanto foi importante. 

Ressaltou que é sabido que a educação não está indo bem, 

ficando claro o quanto esse assunto é urgente. Frisou que 

foram discutidos vários assuntos, alguns muito complexos, 

citou a situação do CEMAAE, que não tem tido a assistência 

correta por parte da saúde, pois ele não deveria fazer parte da 

educação. Finalizou dizendo que fez quatro (4) requerimentos 

com base na audiência sobre a LOA, questões como o 

dinheiro arrecado por parte das concessionárias Intervias e 

Renovias, questões sobre o Datacenter e o aumento para os 

servidores públicos 2023. Fez uso da palavra o vereador 

Cinoê Duzo mandando um abraço para os servidores da escola 

estadual Aristides Gurjão e para toda a comunidade de Martim 

Francisco. Destacou o pessoal da Zona Rural por nos 

proporcionar o que comer, disse que eles estão pedindo 

socorro para poderem trabalhar, finalizou deixando seu apoio 
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a eles. Como não havia mais oradores inscritos para falar em 

“Explicação Pessoal”, a Sra. Presidente determinou que fosse 

guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo 

passamento da senhora ROSA BORÓ BRUNO e ELVIRA 

NOGUEIRA DE OLIVEIRA. Em seguida, a Sra. Presidente 

deu comunicou à casa que, por sexta-feira ser feriado, a 

matéria deverá ser entregue à secretaria até quinta-feira. Nada 

mais a se tratar, a Sra. Presidente, Vereadora Sônia Regina 

Rodrigues Módena, agradeceu a presença de todos e, sob a 

proteção de Deus, encerrou os trabalhos da presente Sessão às 

22h13, determinando a lavratura da presente ata, a qual, após 

achada conforme, discutida e aprovada vai, a seguir, 

devidamente assinada.  
 


